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Présidence : M. Cédric BETTREMIEUX 

 
Présents : Mme Evelyne BAUDUIN – Mme Pauline BLONDEAU – Mme Nathalie COCKENPOT – MM. 

Belkacem ABDELHAK - Chakib BACHIRI –– Pierre BIENVENU – Philippe BOMBART - Jean-Luc BOURLAND - 

Claude COQUEMA – Gilles COUSIN – Patrice CUVILLIER – Mohamed GACEM - Dominique HARY – Régis 

PATTE -– Gérard PIQUE - Pascal POIDEVIN –– Franck PORET - Daniel SION – Pascal TRANQUILLE 

 
Excusés : MM. Jean-Marie BECRET - Stefan ISLIC - Onofrio PAVONE 

 

Assistent : 

M. Philippe BOMBART - Président de la CRA 

M. Daniel DUFOUR – Représentant des Clubs Nationaux 

Mme Anne-Sophie LAURENT – Assistante de Direction 

Mme Odile WILLAY – Directrice Technique Régionale 

 

 
 

 

 

 

 

Le projet de compte-rendu envoyé aux membres est adopté à l’unanimité et devient procès-verbal. 

 
A noter dans le point 4. Futsal : Daniel SION revient sur le statut de l’arbitrage et la dérogation mise en 

place jusqu’en janvier 2023. Pour être en règle, les clubs de R1 et de R2 doivent disposer d’un seul arbitre. 

 

 

- Cédric BETTREMIEUX et les élus du Conseil de Ligue félicitent Fernand DUCHAUSSOY pour sa nomination 

au titre de Président d’Honneur de la FFF en reconnaissance du travail réalisé en tant que Président de 

District, de Ligue et de la LFA. 

 

CONSEIL DE LIGUE 

COMPTE-RENDU DU SAMEDI 26 FEVRIER 2022 

AU CENTRE FERNAND DUCHAUSSOY D’AMIENS 

1. Approbation du compte-rendu de la réunion du Conseil de Ligue du 08 Janvier 2022 

2. Informations du Président 
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- Décès d’Alain COISNE – Membre d’Honneur du Conseil de Ligue, ancien Président de la Commission 

Régionale de Discipline et Membre des Instances du District Escaut, 

- Décès de M. Patrick POREBA Président de l’US LAMORLAY, 

- Décès de la mère d’Alain CRESSON – Membre du Bureau du Comité Directeur de la Somme, 

- Décès de l’épouse de M. Didier DELATTRE - Membre du Comité Directeur du District Aisne, Président de 

la Commission de Formation des Dirigeants du District, Membre de la commission régionale des 

Dirigeants, 

- Décès de Monsieur Robert BOZEC – Membre de la Commission des Terrains du District Oise, 

- Décès de la mère de Pierre SAMSONOFF – Ancien Directeur de la LFA et Gérant du Cabinet KAIRE 

Conseils, 

- Remerciements reçus de Franck VANBOCKSTAEL à la suite du décès de son père, 

- Remerciements reçus de Mme MAQUET à la suite du décès de son époux Jean MAQUET, 

- Remerciements reçus de la famille BLONDEAU à la suite du décès de Bernard. 

 
- Intégration de Stéphane HOOS en contrat d’alternance en qualité de juriste au sein de nos instances. 

 
➔ Informations générales LFHF : 

 
Assemblée Générale de la LFHF : 

 

Le Président de la LFHF informe le Conseil de la nécessité de modifier la date retenue pour l’organisation 

de la Ligue en juin 2022. La date potentielle du 4 juin 2022 est avancée au 28 mai 2022. 

 
Un courrier accompagné d’un cahier des charges sera adressé à chaque Président(e) de District afin de 

pouvoir recenser sur l’ensemble du territoire des salles en adéquation avec la capacité et les conditions 

d’accueil requises pour l’organisation de l’Assemblée Générale de la Ligue. 

 
Point sur les contrats de prestation / Assurance véhicules LFHF : 

 

Evelyne BAUDUIN et Jean Marie BECRET travaillent sur une étude comparative pour la flotte des véhicules 

LFHF. Une analyse des propositions est en cours tout comme la mise à jour des cartes grises. 

 
Le travail de recensement des contrats de prestation sur les différents sites de la Ligue est en cours afin 

notamment de pouvoir mutualiser certains contrats. Un travail est également mené par le comité de suivi 

du centre Fernand Duchaussoy pour les contrats de maintenance, des propositions doivent être 

transmises au comité de gestion. 

 
Protection Juridique : 

 

Evelyne BAUDUIN travaille sur le dossier. Un point sera présenté aux Présidents de District lors de l’une 

des prochaines réunions de travail. 

Win Win Sport : 
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Cédric BETTREMIEUX a rencontré avec Anne-Sophie LAURENT, le Responsable de la Société Win Win Sport 

qui propose des offres privilégiées qui pourraient être en adéquation avec la politique 

d’accompagnement des clubs. 

M. Alexandre ALLAIN interviendra lors d’un prochain Conseil de Ligue et en Assemblées Générales de 

Ligue et de Districts après validation du projet. Le Conseil donne son accord. 

Retour sur le Bureau de Ligue du 29/01/2022 : 

Le Bureau de Ligue a approuvé plusieurs points qui ont été abordés notamment : 

- la partie financière sur 1ère partie de saison 

- le développement dès la saison prochaine du projet « Une Ligue au service de l’accompagnement des 

clubs. », axe prioritaire qui doit animer l’ensemble des services. 

 
Echanges sur l’importance de s’adapter aux besoins des clubs et pouvoir répondre à leurs attentes. Il est 

souligné l’importance de la communication auprès des clubs et de garantir une bonne diffusion des 

informations. Nathalie COCKENPOT revient sur les éléments mis en place et difficultés organisationnelles 

rencontrées par le service. 

 
Pauline BLONDEAU revient sur le Séminaire du 15/10/21 réalisé au Centre Fernand DUCHAUSSOY et sur 

l’audit réalisé par le Cabinet Khaire Conseil en revenant sur les constats et sur les actions prioritaires à 

mettre en place. Une présentation sera faite sur un prochain CSE. 

 
Réunion des Directeurs de District : 

 

Le Président précise qu’une réunion réunissant les différents Directeurs et Directrices des Districts a eu 

lieu en février dernier afin de favoriser l’échange des pratiques, mutualiser et permettre un 

accompagnement plus efficient des clubs. 

 
Cette réunion a été appréciée et sera reconduite chaque mois. D’autres thématiques feront également 

l’objet de groupe de travail à l’échelle régionale. 

 
Propositions de modification du barème disciplinaire : 

 

Mickaël DENIER – Président de la Commission Régionale de Discipline a adressé au Président et au Conseil 

de Ligue un courrier faisant état de l’application des règlements généraux et particuliers de la FFF et de 

la LFHF et des débats récurrents qui animent les réunions de commissions et instructions. 

Stéphane HOOS, juriste en alternance, va se pencher sur l’établissement d’un bilan qui permettra à la 

Ligue et aux districts de travailler sur une possibilité d’harmonisation des règlements et sanctions sur 

l’ensemble du territoire. 

 
Rassemblement Marilou DURINGER à Amiens des 1er et 2 mars 2022 : 

 

Odile WILLAY évoque la réalisation prochaine du rassemblement Marilou DURINGER à Amiens des 1e et 2 

mars 2022 (compétitions entre collèges – classes de 4ème et 3ème) au Centre Fernand DUCHAUSSOY. 
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Euro Féminin 2025 : 
 

Le Président de la FFF informe Cédric BETTREMIEUX que les Mairies de Lens, Lille et Valenciennes ont été 

contactées en tant que site d’accueil pour l’organisation de l’Euro Féminin dans le courant de l’été 2025. 

A ce jour, la Ville de Valenciennes et de Lens se sont portées candidates. 

 
➔ Informations FFF : 

 
Formations et activités IR2F / DTN février 2022 : 

 

L’IFF informe les Ligues que les formations éducateurs, dirigeants et arbitres pourront à compter du 

14/02/2022, reprendre en présentiel sans besoin de diviser les groupes avec Pass vaccinal obligatoire. 

 
La DTN nous informe de la reprise en « présentiel » avec mesures réglementaires et sanitaires des activités 

de la DTN (séminaire, groupe de travail, visite de structure) jusqu’au 13/02/2022 et les rassemblements 

de détection avec nuitées sont autorisées à partir du 13/02/2022. Les rencontres de Pôles Espoirs sont 

autorisées à reprendre à compter du 02/02/2022. 

 
Versement acompte "Bons Formations" : 

 

Le Président informe les membres d’une correspondance de Vincent NOLORGUES – Président de la LFA 

précisant le versement du 1er acompte pour les « Bons Formations » soit 6 325 € accordés pour les 

formations Educateurs et 1 100 € pour les formations initiales d’arbitres et dirigeants. Les sommes 

annoncées correspondant à l’utilisation des bons renseignés sur Open Portal à la date du 14/01/2021. 

 
Remplacement Foot 2000 – DSI : 

 

Le Président du District Oise de Football interroge Cédric BETTREMIEUX quant au potentiel remplacement 

de l’application Foot 2000 et sa date de mise en œuvre. 

Cédric BETTREMEUX indique au Conseil qu’il fera un point avec la DSI au niveau FFF afin d’en définir la 

date. 

 
Semaine du football féminin : 

 

Elle se déroulera du 9 au 15 mai avec possibilité d’effectuer des actions jusqu’au 31 mai 2022. Le 

recensement des actions proposées par les clubs doit être communiqué auprès de la Fédération Française 

de Football pour le 31 mars 2022. 

 

 
Challenge Jean Leroy 24ème édition : 

 

La DTN a communiqué les résultats et les classements de la phase préliminaire du Challenge Jean Leroy 

ainsi que la programmation de la phase suivante (match à élimination directe qualificatif pour la phase 

finale) – Prochaines rencontres à effectuer au plus tard le 16 mars prochain. 
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Courrier Président CFA et Directeur CRA : 

 

Dans le cadre du Plan Performances 2024, une enquête a été mise en place par le groupe de travail sur le 

développement de l’arbitrage amateur. Cette dernière a pour objectif de cibler les arbitres en inactivité 

et arbitres n’ayant pas renouvelé leur licence (inactifs) afin de déterminer les motivations à devenir arbitre 

et à pérenniser la fonction. 

 
Philippe BOMBART émet le souhait d’une communication à cet effet sur le site la Ligue et des Districts. 

Assemblée Fédérale et de la LFA Nice : 

Cédric BETTREMIEUX informe le Conseil que l’ensemble de la Délégation a été inscrite auprès de notre 

homologue de la Méditerranée concernant les Assemblées Générales de la FFF et de la LFA des 17 et 18 

juin 2022. 

 

 

→ Centre Fernand DUCHAUSSOY : 

 
Stages d’été au Centre Fernand DUCHAUSSOY : 

 

Les élus sont unanimes sur l’importance de mettre en lumière le centre Fernand Duchaussoy et proposer 

une offre de stage d’été en adéquation avec les attentes des jeunes licenciés. 

 
Dans la continuité de l’expérimentation mise en place l’été dernier, le comité de suivi du centre Fernand 

Duchaussoy a travaillé sur la proposition d’une formule de stage d’été pour la période estivale sur 

plusieurs semaines courant juillet et août. 

 
Le Conseil de Ligue acte la mise en place de stages sur une période de 6 à 7 semaines avec possibilité de 

pension complète pour un volet maximum de 48 – 50 stagiaires. Le projet sera piloté par le comité de 

suivi en lien avec des élus référents. Une réunion de travail sera mise en place d’ici début avril 2022. 

 
Inauguration Centre Fernand Duchaussoy : 

Cédric BETTREMIEUX informe le Conseil de Ligue que l’inauguration du Centre prévue depuis le début de 

saison mis s’est vu reportée en raison des conditions sanitaires et d’une réhabilitation de la voirie. 

 
Il est proposé aux membres du Conseil de Ligue de fixer l’inauguration fin septembre 2022 et d’organiser à 

cette occasion une « semaine du football » qui permettra tout au long de la semaine la mise en place au sein 

du centre d’activités et animations afin de valoriser les différents volets du football (foot en milieu scolaire, 

nouvelles pratiques, performance, etc.). Emmanuel Parsy – Directeur du Centre Fernand DUCHAUSSOY a 

présenté un projet d’organisation de la manifestation. Un Comité de Pilotage s’organisera autour de 4 pôles 

de travail axés comme suit : 

 

- Protocole 
- Communication 

3. Actions et projets 
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- Animations 
- Logistique 

 
Des collaborateurs référents seront associés au projet quant à la gestion des différents thèmes et un groupe 

de travail sera piloté en binôme avec les élus. Courant avril, un premier COPIL sera mis en place afin 

d’anticiper le déroulement de l’opération. Nathalie COCKENPOT et Pascal TRANQUILLE y prendront part. 

 
Le Conseil de Ligue acte à l’unanimité l’organisation de l’inauguration dans les conditions exposées. 

 
➔ Animation et développement des pratiques : 

 
Projet Foot à l’Ecole : 

 

Laurence DEMAILLY, CTR en charge du développement et de l’animation des pratiques intervient pour 

présenter aux Membres du Conseil le projet. Un bilan des actions en cours au niveau régional est présenté 

aux membres du Conseil. Il est rappelé que les sports et l’éducation nationale sont désormais rattachés à 

un même ministère avec une volonté commune de favoriser le sport en milieu scolaire. 

 
Fort de ces éléments, une nouvelle dynamique dans la lignée du projet porté par les élus, alliant proximité 

et développement, est proposée. L’objectif du projet foot à l’école est de s’appuyer sur une relation « 

clubs – écoles » afin de créer un lien entre le football à l’école et les clubs et permettre les passerelles. 

Les membres du Conseil de Ligue approuvent le projet. 

 
« Le mois du football féminin » 

 

Pauline BLONDEAU et Laurence DEMAILLY expose l’action proposée par la commission de développement 

de la pratique féminine qui consiste à accompagner les sections ou clubs féminins dans la promotion de 

la pratique féminine en organisant « un mois du football féminin » (outils de communication, goodies, 

etc.). Le Conseil de Ligue valide l’organisation de cette opération dont les contours du projet doivent être 

affinés par le groupe de travail. 

 
Projet Sport Adapté : 

Le projet de développement du sport adapté est présenté aux élus concrétisés notamment matérialisé 

dans un premier temps par la mise en place d’un challenge régional sport adapté « Bruno Plumecocq ». 

 
Le volet recherche de subvention pour la concrétisation des actions est également mis en avant. 

Le Conseil donne son accord. 

 
Evènement Handisport du 02 au 06 juin 2022 avec Journée spécifique Football le 05 juin 2022 : 

 
Présentation du projet autour de l’évènement Handisport qui se déroulera du 02 au 06 juin 2022 à 

Tourcoing, Lille, Villeneuve d’Ascq avec une journée spécifique Football organisée le 05 juin 2022. 

Différentes catégories d’âges seront représentées autour de 7 à 8 disciplines différentes dont 

l’évènement phare sur la pratique du Foot A5 avec la découverte du football en marchant. 
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Le principe étant de proposer à un public en situation de handicap (physique ou sensoriel) de participer à 

une activité sportive adaptée. 

 
L’organisation devra prévoir la présence de 9 arbitres, 1 responsable DTRA, 6 jeunes arbitres (féminines 

et masculins), 3 arbitres confirmés. Les frais de déplacement seront pris en charge par la LFHF et les frais 

annexes (inscriptions, repas, récompenses) par Handisport. 

 
Intervention de Djamel HAROUN – Conseiller Technique Futsal : 

 

Le Président de la Ligue présente aux membres du Conseil Djamel HAROUN, le nouveau Conseiller Futsal 

nouvellement recruté au sein de notre instance. Après une brève présentation et un exposé de ses 

missions, Djamel présente au Conseil les perspectives du projet futsal régional. Djamel expose aux 

Membres du Conseil les perspectives de son projet puis remercie Odile WILLAY et Franck GONCALVES 

quant au relai établi sur les projets de travail en cours. 

 
Après un retour sur l’impact des enjeux nationaux sur la Ligue et les Districts, un rétroplanning a été 
présenté Djamel HAROUN aux membres du Conseil de Ligue reprenant les prochaines échéances. 

 
Phases départementale et régionale de la eCup FFF : 

 

La LFHF a mis en place en lien avec les Districts la phase qualificative régionale pour la eCup FFF. Un travail 

d’harmonisation sera mis en place par les Services évènementiel et Communication de la LFHF sur 

l’ensemble du territoire afin d’accompagner les districts dans la mise en place de cette action. 

 
Cérémonie # Retour au Foot : 

 

La Cérémonie se déroulera le samedi 12 mars 2022 au siège de la LFHF à Villeneuve d’Ascq. Les 24 clubs 

finalistes se verront récompensés. Un hommage sera rendu à Bernard BLONDEAU en présence de sa 

famille. 

 
➔ Accompagnement des clubs : 

 
Récompenses fédérales : 

 

Un budget a été alloué par la FFF afin lancer la commande des distinctions des anniversaires des clubs. 

Pauline BLONDEAU et Anne-Sophie LAURENT contacteront les Districts afin de recenser les besoins en 

plaquettes avec effet rétroactif pour les clubs n’ayant pu en bénéficier durant le confinement. 

 
ANS 2022 : 

 

La Secrétaire Générale évoque l’organisation d’une visioconférence à destination des ligues et districts 

relative au lancement de la campagne PSF 2022 de l’ANS. Les Districts seront sollicités afin de 

communiquer un référent en charge du suivi des dossiers. La campagne doit s’ouvrir courant du mois de 

mars. 
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FAFA / Transport : 

La LFA a transmis aux Ligues Nationales un appel à projet relatif à l’installation de bornes de recharge 

pour véhicules électriques à destination des clubs/collectivités et les instances (Ligue/districts). Un travail 

sera réalisé sur la conception du projet par Pierre BIENVENU – Président de la CR FAFA, Anne-Sophie 

LAURENT, assistante de Direction et Patrick BAUW Service Terrains et Installations Sportives. 

 
Claude COQUEMA souhaite revenir sur la Visio du 01/02/2022 concernant les nouvelles dispositions du 

FAFA Transport. Il est précisé que la LFA a confirmé le concessionnaire Volkswagen avec engagement 

d’une livraison plus rapide. 

 

 

 

Intervention de Gérard PIQUE - Trésorier Général : 

 

Gérard PIQUE effectue un point sur le travail du comité de gestion. 

 
Le Trésorier Général évoque le compte rendu comité de gestion du 11/02/22022 où ont été soulevés les 

points suivants : 

 
- Créances clubs : le solde du par les clubs s’élève à 840 000 €, 115 000 € de chèques en attente ont été 

enregistrés en comptabilité, et 100 000 € ont été échelonnés avec mise en place d’un échéancier. Les 

trente premiers clubs représentent plus de 200 000 € une grosse majorité de clubs N3 R1 R2, une relance 

par mail a été initié par le service comptable, à l’issue de ce process une réunion spécifique du comité de 

gestion aura lieu le vendredi 11/03 afin de déterminer une mise en œuvre d’actions complémentaires en 

sus du blocage des comptes. 

 
- Budget arbitrage plateau jeunes féminines Futsal : pour ces nouvelles activités, les frais d’arbitrage 

s’élèvent à 50 euros par plateau. La LFHF prend en charge provisoirement jusque-là fin de saison. 

 
Compte tenu de la persistance des délais de cession de l’ancien siège d’Amiens et à un retour à des 

résultats positifs de la LFHF qui n’interviendra de manière significative pas avant la saison 2022/2023, le 

comité de gestion propose de reporter le remboursement du PGE à la date anniversaire du 07 avril 2022. 

Le Conseil donne son accord pour cette proposition de reporter le remboursement d’une année et 

l’amortissement sur les quatre années suivantes. 

 
Gestion RH / financière : 

 

Il est également précisé qu’un nouvel outil sera mis en place pour la gestion des achats et ressources 

humaines de la Ligue. Il a été mis fin au logiciel actuel Boomerang. 

Par ailleurs, un projet de sécurisation d’accès au site sera mis en place (accessibilité par badge, etc.). Ces 

investissements pour la sécurisation des accès du bâtiment de Villeneuve d’Ascq sont nécessaires afin 

d’être en conformité avec les prérequis de l’assureur et de l’ouverture au public. 

4. Point financier 
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Indicateurs financiers : 
 

Le nombre de licences émises au 26.02.2022 est d’environ 229 000 contre 208 000 la saison dernière. 
Toutefois, en termes de recettes, le trésorier précise que l’évolution est moindre en raison de la hausse 
des licences dans les catégories les plus jeunes où les montants facturés sont très nettement en deçà du 
prix de revient minimum et entraine des pertes de résultat significatives pour la LFHF, comme cela a déjà 
été exposé. 

 
Le chiffre d’affaires du Centre Technique Fernand Duchaussoy est de 80 000 € soit déjà au-dessus de la 
saison dernière mais bloqué depuis décembre en raison des mesures sanitaires. De nouvelles propositions 
seront présentées par le Président lors du Comité de pilotage du Centre. 

 

 

Festival Pitch U13 F : 

Le Conseil de Ligue acte la répartition du nombre d’équipes participantes pour la finales régionale U13 F : 
Aisne de la manière suivante : Aisne : 1 équipe, Artois : 3 équipes, Côte d’Opale : 1 équipe, Escaut : 2 
équipes, Flandres : 4 équipes, Oise : 4 équipes, Somme : 1 équipe. 

 
Les finales régionales se dérouleront sur une journée pour les filles et une journée pour les garçons les 7 
et 8 mai 2022 au centre Fernand Duchaussoy. 

 
Arbitrage : 

 

Est évoquée la politique envisagée quant au recrutement de CTDA Ligue/Districts axant les points suivants : 
- le recrutement, 
- la mutualisation, 
- le budget, 
- le plan d’action, 
- les objectifs, 
- la politique de la LFA et de la FFF 

Jean Luc BOURLAND intervient sur les incivilités et l’impact positif de la Commission de Discipline et informe 
le conseil de Ligue que tous les Weekend ont lieu des incivilités avérées soit sur le terrain (globalement très 
bien gérées par les arbitres) ou en dehors de celui-ci (publics avec propos insultants et parfois envahissement 
de terrain surtout dans les catégories jeunes) avec comportements inappropriés que l'on ne souhaite pas 
voir sur un terrain de football.  

Ce dernier souligne l’importance du travail réalisé par la Commission de Discipline qui applique en toute 
responsabilité les sanctions attendues en adéquation avec les faits rapportés par les officiels. 

Enfin, Philippe BOMBART – Président de la CRA adresse ses félicitations aux Présidents de District pour le 
travail accompli par les CDA et la vision positive actuelle à entretenir. 

 

6. Divers :  

 
Le Conseil de Ligue acte le changement de nomination de la commission « Programme Educatif Fédéral » 

en « Programme Educatif Fédéral – Responsabilité Sociétale des Organisations ». 

 
 

5. Compétitions et arbitrage 
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Validation Groupe de Travail : 

 

Jean Marie BECRET Président Délégué sollicite l’aval du Conseil concernant la composition des groupes 

de travail suivants : 

 
Groupe de travail pédagogique : 

Jean Pierre FRIVILLE - Chakib BACHIRI - Jean Marc VALENTIN - Louis DARTOIS 

 
Groupe de travail FAFA Emploi : 

Gérard PIQUE - Serge HERMANN - Chakib BACHIRI - Louis DARTOIS 
 

Le Conseil acte également la création d’un Groupe de Travail sur le Football en Milieu Rural auquel Pascal 
TRANQUILLE souhaite intégrer. 

 
Nomination d’un Président de Commission Régionale : 

CR des Opérations Electorales : proposition de la candidature de Daniel LADU en vue de prendre le relais 

de Bernard BLONDEAU 

 
Arbitre Honoraire : 

Le Conseil, sur proposition de la CRA, nomme Roger BEVAL (District Escaut) arbitre honoraire. 

 
Licence Membre Individuel : 

Le Conseil, sur proposition du District Artois, acte l’octroi de la licence pour M. FRANCOIS Thibaut. 

 
Arbitres de Ligue Futsal : 

Le Conseil, sur proposition de la CRA, nomme les personnes suivantes arbitres de Ligue Futsal : 

MM. Benoit DESSAINT, Alexis HOET, Christophe PIERRON, Stéphane POULLIER, Claude SOUILLARD, Rémy 

THERY, Martial THUILLIER, Alexandre VERBEKE et Barish DOYDUK. 

En JAL : SAUVE Louis et CECCARELLI Théo 

En Féminine : COULON Déborah. 

 

8. Vie des clubs :  

 
- Affiliations : 

⬧ 764229 ECOLE DE FOOTBALL FEMININE DE CHATEAU THIERRY (District Aisne) 

⬧ 564230 FOOTBALL CLUB DE TALMONTIERS (District Oise) 

⬧ 564231 ESPOIR FUTSAL SAINS-RICHAUMONT (District Aisne) 

⬧ 564239 RAYA ESSARS FUTSAL (District Artois) 

 
- Inactivité totale : 

⬧ 533011 MARDYCK US (District des Flandres) 
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Prochain Conseil de Ligue le samedi 9 Avril 2022 à Villeneuve d’Ascq. 

 
Fin de séance : 13H50 

 
 
 

 
Pauline BLONDEAU 

Secrétaire Générale 

Cédric BETTREMIEUX 

Président 
 


